

Inteligencia de mercados/Muebles de madera en Costa Rica

Balanza comercial

Por: Legiscomex.com

Abril 10 del 2013

Durante los últimos 4 años, la balanza comercial costarricense de muebles de madera ha presentado una tendencia deficitaria, ya que las importaciones han superado en un gran porcentaje a las exportaciones realizadas por este país.

Así, durante el 2012, las compras internacionales fueron de USD22,6 millones, un 83% más que las exportaciones realizadas en este periodo, cuando totalizaron USD3,8 millones, lo que representó un déficit comercial de USD18,8 millones. En el 2010, se registró una balanza comercial negativa de USD14,1 millones.

Gráfica 1: Balanza comercial de muebles de madera

